



Inauguration de l'exposition L'essence des cultures chinoises traditionnelles

Mardi 8 février 2022 à 18h30

Salles d'exposition - Maison de l'International

En présence de
Emmanuel Carroz,
Adjoint à la Mémoire,
aux Migrations et
aux Coopérations
internationales

L'exposition «L'essence des cultures chinoises traditionnelles», autour des cultures de Suzhou, ville jumelle de Grenoble, se tient du 7 au 25 février à la Maison de l'International. Son inauguration aura lieu le mardi 8 février à 18h30.

Proposée en partenariat avec l'association Tournesol Chinois, cette exposition présente les quatre grandes catégories d'art traditionnel chinois :

- Le Guzheng, un instrument traditionnel chinois dont l'histoire remonte à 2 500 ans ;
- L'échec chinois : le Xiangqi, l'un des trois principaux types d'échecs, avec les échecs et le Go ;
- Les œuvres les plus représentatives de la peinture à l'encre chinoise, notamment les fleurs, les oiseaux, les poissons et les insectes ;
- Les costumes traditionnels chinois, qui incarnent la culture rituelle traditionnelle chinoise.

Des ateliers sont organisés gratuitement, sur inscription au 04 76 00 76 72, au 04 76 00 76 89 ou par mail à mi@grenoble.fr :

- Jeudi 10 février à 18h30 : atelier de Guzheng
- Mercredi 16 février à 14h30 : atelier d'échecs chinois
- Jeudi 17 février à 14h30 : atelier de déguisement - costume ancien et maquillage pour enfant
- Jeudi 24 février à 18h30 : danse traditionnelle chinoise

L'exposition ouverte au public du 7 au 25 février 2022 du lundi au jeudi de 14 à 18 heures et le vendredi de 13 à 17 heures. Le pass et le masque sont obligatoires.